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日  時 平成 30年 12 月 13 日(木) １６:０９ ～ １６：４４ 

場  所 議会応接室 

出 席 者 

【議員】 

上地安之 議長、平良眞一 副議長、桃原朗  議員（絆クラブ）、 

知名康司 議員（絆輝クラブ）、岸本一德 議員（公明党）、 

知念秀明 議員（共生の会）、伊佐哲雄 議員（結・市民ネットワーク） 

【議会事務局】 

 東川上芳光、多和田眞満、中村誠 

協議事項 

１．緑ヶ丘保育園視察時の課題に対する報告について 

①緑ヶ丘保育園の上空�飛行ルートで�ないか確認 

②クリスマスパーティーになぜ市�後援していただけないのか 

会議概要 

○上地議長 

先般、緑ヶ丘に視察した際に２点の課題を受けました。 

(1)緑ヶ丘保育園の上空�飛行ルートで�ない。かの確認 

事務局が調査し今回資料を配付、米軍が作成した普天間飛行場の安全対策につ

いての報告資料の翻訳版資料も合わせて配付。 

資料から、飛行ルートで�ない緑ヶ丘保育園の上空を常時飛行していることを確認 

(2)来る 22 日クリスマスパーティーになぜ市�後援していただけないのか 

市の後援に関する事務取扱規程の４条の２項エに基づき、市長�後援をお断りし

た。本日の新聞記事も参考資料として配付 

以上の２点の課題を受け、報告する資料ができましたので緑ヶ丘保育園へ報告へ行き

たいのですが、各会派長の意見を伺いたいと思います。 

 

○桃原朗絆クラブ会派長 飛行経路について質問 

○議会事務局 配布資料の説明：左側が場周経路、右側�北向けに離発着する経路

で緑ヶ丘保育園の上空�飛行経路で�ない。 

 実際に飛んでいる航跡図から�緑ヶ丘の上空を飛んでいることがわかる。 

 保育園上空を頻繁に飛んでいる。米軍�経路を守っていない。 

 緑ヶ丘保育園の主張�正しい。と言える。 

○平良副議長 

飛行経路について�、請願の資料に飛行経路があり、基地政策部からの資料でも

把握している。 

後援について�、本会議で玉城議員が市長へ質問した内容や新聞報道で結果が

出ているので議会として結果を報告する必要�ないと思う。 

○知名絆輝クラブ会派長 

２件について園へ説明しに行くのか。（上地議長 そのとおりである） 



○伊佐哲雄結・市民ネットワーク会派長 

市長が判断した結果を議会として報告する必要�ないと思う。 

○平良副議長 

１件目�提出できるが、２件目(市長の判断結果について)�議会として出す必要�

ないので�。 

○岸本公明党会派長 

園から�、後援するよう、議会から後押しをお願いしてほしいとの要望と思われるの

で、結果を伝える必要�ないと思う。 

○知念共生の会会派長 

議会として要請書・意見書を準備しているので、それができたら伝えに行ったほうが

いいと思う。 

できないという結果を伝えるより�、市議会としてどう対応するかという回答がよいと

思う。 

○岸本公明党会派長 

園に２６名の議員が行ったことに意義があったと思う。 

議員がこれから何ができるかを考えたい。 

なぜ園側から非難されたのか、来たことに対し評価してほしかった。 

○上地議長 

園への報告�、総務常任委員会の請願審査の流れに沿って対応して行くことにした

い。 

※市長の判断�、政治的な利用が懸念されるため断った経緯がある。 

 

---------------------------------------------------------------------- 

 

○議会事務局 

第４２回宜野湾市内一周駅伝大会の参加依頼がございました。 

参加することで了承して宜しいでしょうか（各会派代表者の了承を得る。） 

 

○議会事務局 

今後�議員クラブの幹事より全議員へ調整があると思いますので、よろしくお願いし

ます。 

 

以上 

 

 

 

 

 

 

 

    


